
MUNICÍPIO DE CAMPO BOM
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATA Nº 03/23

No dia 14 de março de 2023, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Saúde e
convidados na Associação de Moradores da Aurora, situada na Rua Carlos Chagas, N.
581, Bairro Aurora, sob a seguinte pauta : 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Prestação de
contas da SMS sobre emendas parlamentares; 3) Informes da Conferência Municipal de
Saúde; 4) Apresentação da Unidade de Saúde Aurora; 5) Assuntos gerais. 1)
Agradecendo pela receptividade da comunidade para com o CMS, a Mesa Diretora na
pessoa do conselheiro Sandro inicia a reunião fazendo a leitura da ata anterior que tem
seu conteúdo aprovado com ressalvas quanto ao Relatório de Gestão Financeira os quais
serão anexados anteriormente à assinatura do Presidente. 2) A conselheira Luana
apresenta a prestação de contas quanto a aplicação das emendas parlamentares
recebidas em 2022, conforme solicitado em reunião anterior pela conselheira Marta.
Ressalta-se que as emendas encaminhadas pela Deputada Maria do Rosário já foram
executadas em sua totalidade. 3) A Mesa Diretora convida todos os presentes a
participarem da Conferência Municipal de Saúde enfatizando a importância deste
momento para as políticas de saúde. 4) A enfermeira Renata apresenta os dados
quantitativos pertinentes à unidade da Aurora. Registra também que a insuficiência do
transporte público afeta o tratamento dos pacientes que necessitam se deslocar até o
Pronto Atendimento quando a unidade não suporta a demanda destes. A dificuldade de
organização pessoal também é um dos fatores que dificultam a prevenção da saúde dos
usuários, tendo reflexo nas faltas às consultas as quais têm um registro médio de 120 ao
mês. A conselheira Juliana, representante da Liga, se dispõe a uma parceria para auxiliar
nesse sentido. 5) Assuntos gerais: A conselheira Juliana registra queixas quanto ao
atendimento de profissionais das unidades de saúde Porto Blos, Rio Branco e Paulista. O
convidado Daniel, que trabalha na Assistência Social, registra os mais de 1200 pacientes
transportados por mês pela Secretaria. Aponta também a disponibilidade de empréstimos
de material de apoio e suporte para locomoção e acomodação. A conselheira Marta pede
providências quanto ao não cumprimento dos atendimentos prioritários no hospital. O
Conselheiro Marcelo pede informações quanto ao ocorrido no hospital com paciente
durante a tarde. A conselheira Marri informa que o ocorrido com o paciente foi devido às
suas condições clínicas e que está recebendo atendimento na UTI hospital. Quanto aos
atendimentos prioritários, estes serão revistos com os atendentes. O conselheiro Sandro
solicita um levantamento do quantitativo de idosos e o tempo de espera por estes na
emergência do hospital. A conselheira Marri informa que os mesmos já são classificados
como amarelos independente da queixa e que providenciará as informações. A
conselheira Ana Paula da APAE solicita um ambiente mais adequado para a realização
dos ECG’s em crianças na unidade da Paulista. A coordenadora da Atenção Básica, Ana



Clarissa, informa que já foi implantado um horário noturno para a realização destes, às
sextas-feiras e que será aberta agenda extra para zerar a fila de espera. Foram também
nomeados para integrar o Comitê de Tuberculose os conselheiros: Ana Lory Ely Quintana
como titular e o conselheiro Cláudio Demir Fernandes Cunha como suplente. A
coordenadora da Vigilância Ambiental, Roberta Reichert, vem ao Conselho reforçar os
cuidados com relação à dengue no município, lembrando que esta ação deve ser
contínua, tanto no ambiente familiar quanto no profissional. A secretaria realiza ações de
divulgação fazendo uso de carro de som, panfletos e mídias sociais.

GABRIEL SCHNEIDER LOSS
Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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